

SAINT-LAURENT-D'AGNY

Le Saint-Laurent ou l'art de la convivialité

Notre série des zincs en or 2/4. Les cafés sont des lieux de solidarité et d'intégration. Nous sommes partis à la rencontre de ces « patrons » de bar le temps d'une tournée sobrement partagée. Mis en vente depuis 8 mois, le Saint-Laurent d'Alain Dousson recherche désespérément un repreneur.



Alain Dousson (droite) aime à plaisanter avec ses clients. Photo Progrès/Valérie HEBERT

du rallye des Monts et Coteaux car je suis dépositaire du roadbook, que les pilotes viennent récupérer. »

“ J'ai eu peu de propositions, je pense que les banques bloquent, elles n'accordent pas forcément de prêts. ”

**Alain Dousson
Propriétaire du
Saint-Laurent**

Pourtant depuis huit mois, le bar restaurant est mis en vente car Alain Dousson est

officiellement à la retraite depuis le mois de mai dernier. « J'ai eu peu de propositions, je pense que les banques bloquent, elles n'accordent pas forcément de prêts. Ma comptable m'a dit qu'actuellement, vingt-trois restaurants sont à vendre sur Vienne. »

Dans l'attente d'un éventuel repreneur, qui lui permettrait de pouvoir profiter de sa retraite, Alain Dousson est toujours derrière ses fourneaux, Laëtitia, sa fille, derrière le comptoir et tous deux sont aidés par Sandra au service en salle.

**De notre correspondante
Valérie HEBERT**

Facebook :lesaintlaurent tél : 06 82 40 50 89

SAINT-MARTIN-EN-HAUT

Le marché de Noël a attiré plus de 8 000 visiteurs



Les exposants étaient ravis de ce marché 2022. Photo Progrès/Arpamoly

Le marché de Noël de la Maison de Pays des monts du Lyonnais est devenu un incontournable rendez-vous devant les fêtes. Pendant presque trois semaines, le marché a battu son plein à Saint-Martin-en-Haut. Après deux années marquées par le Covid, les visiteurs retrouvent leur insouciance.

« Un beau succès. Nous avons été ravis de recevoir près de 8 000 visiteurs aux mines réjouies, des clients fidèles mais aussi des personnes qui découvrent notre marché pour la première fois. Ces visiteurs nous ont fait de très bons retours, le choix des produits et leur qualité sont de plus en plus appréciés et recherchés » assure Anne-Marie Poirot, présidente de

l'association Arpamoly.

La présidente d'Arpamoly tient à souligner l'investissement sans faille des bénévoles, sans qui ce marché ne pourrait pas se tenir sur trois semaines, il est important de les remercier pour leur professionnalisme et leur dévouement. »

■ Des exposants comblés

Du côté des exposants la réussite est unanime ! « La convivialité, l'ambiance chaleureuse et les belles rencontres font le charme de cet événement ». L'organisation rigoureuse a ravi les 21 exposants qui attestent un bilan positif. Certains en ont aussi profité pour se faire connaître ! En effet, les tombées du marché de Noël peuvent s'étaler sur plusieurs semai-

nes, pour les artisans principalement.

Les visiteurs, eux aussi ont été comblés par cette édition du marché de Noël. « Des produits excellents et des créations uniques, idéal pour des cadeaux originaux et locaux ». « Une belle sélection dans une ambiance de fête. »

Telles sont les remarques laissées par les clients transportés par la magie de Noël et qui ont salué le travail de tous et sont repartis avec des hottes chargées de surprises.

**De notre correspondante
Michèle CHAVAND**

arpamoly@gmail.com N'hésitez pas à envoyer votre candidature, dès le début de l'année, pour exposer au marché de Noël de 2023.

BEAUVALLON/SAINTE-JEAN-DE-TOUSLAS

Les collectifs d'accueil de migrants fêtent Noël



Les membres des collectifs et les familles accompagnées se sont retrouvés à la salle des fêtes du village pour passer un bon moment. Photo Progrès/Photo Le Progrès

Certaines familles sont soutenues depuis près de six ans par les bénévoles. « Elles ont été mises à l'abri à un moment où cela a été très difficile pour elles, explique Gisèle Baumüller, l'une des militantes. Pour l'essentiel d'entre elles, elles sont toujours dans l'attente d'un rendez-vous pour déposer un dossier de demande de titre de séjours mais hélas rien ne bouge pour le moment. »

Une solidarité primordiale

L'ensemble des bénévoles qui œuvrent dans les deux collectifs ont donc pu loger ces familles dans des logements situés sur Givors, Saint-Genis-Laval ou Soucieu-en-Jarrest par exemple. Grâce à la mobilisation d'environ 80 personnes sous forme de parrainages, la quinzaine de membres actifs des collectifs peut assumer une partie des frais

occasionnés pour la prise en charge de chacun des ménages. « Nous avons également des agriculteurs du secteur qui sont toujours très généreux, ajoute Gisèle. Toutes les semaines, ils nous font des dons de fruits et de légumes qui sont répartis dans les différents foyers ». Samedi, le Père Noël est également passé à la salle et a fait des heureux. Tous les enfants présents ont reçu un cadeau. Car c'est aussi l'objectif de ces collectifs solidaires d'organiser des moments conviviaux avec les personnes soutenues.

Pour soutenir les actions des collectifs par des dons financiers ou de toute autre façon (dons de meubles ou d'électroménagers ou autres), contacter les bénévoles par mail : collectifaccueilmail@gmail.com

SAINT-SYMPHORIEN-SUR-COISE

Le père Noël s'est arrêté à l'Ehpad

Fêter Noël à l'Ehpad demande de une foule de dispositions, pour ne pas exposer entre mesure les résidents, en respectant les gestes barrière. Mais, cette année encore, les animatrices et les bénévoles ont mis le paquet pour que cette fête apporte toujours sa magie, pour qu'elle reste cette journée de partage entre résidents, familles et personnel. Un cocktail réussi, pour le bonheur de tous !

Un photobooth installé dans chaque service

Cette borne à selfie a été installée dans chaque service. Tout le monde a bien joué le jeu et les résidents ont pu se faire tirer le portrait en long, en large et en travers, le tout dans une belle ambiance, pour garder un beau souvenir de cette belle journée.

Une fête qui a duré 2 jours !

Deux fêtes côté hôpital ont été organisées, jeudi avec Mireille Bonnet et vendredi avec Renée Barbier en chanteuses. Le vendredi les résidents étaient en chambre la chanteuse est passée dans chaque chambre pour une chanson suivie du Père Noël, de la Mère



Vanessa et Catherine, les animatrices, heureuses de ces animations.

Photo Progrès/Jean-Claude VOUTE

Noël et des lutins qui apprenaient la bûche et le crémant. Deux fêtes aussi côté annexe avec Mireille Bonnet le jeudi et Marcello et Laëtitia le vendredi. Bien sûr, ici, tout le monde croit encore au père Noël et sa venue fut une fête. Tout ceci était couplé avec la distribution des colis par les communes qui, en cette fin d'année, pensent à leurs concitoyens hospitalisés ou en EHPAD.

De bons moments de partage et d'espoir, consommés sans modération par tous, résidents, familles, bénévoles et animatrices !

**De notre correspondant
Jean-Claude VOUTE**

69C25 - V1